

Antwort zur Anfrage Nr. 1277/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend Ampelschaltung an der Kreuzung Albert-Schweitzer-Straße - Draiser Straße (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Signalanlage an der Kreuzung Albert-Schweitzer-Straße / Draiser Straße wurde so umprogrammiert, dass das Fußgängersignal für die Querung über die Albert-Schweitzer-Straße immer mit den Fahrzeugen aus der Draiser Straße grün schaltet. Die Fußgängertaster dienen aber weiterhin zur Anforderung des Grünsignals, wenn kein Fahrzeug aus der Draiser Straße kommt.

Mainz, 16.10.2014

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete